

Helio Rebot aseguró que la quita de los fondos judiciales al Ciudad es sólo otro paso del "Operativo Prendan Fuego a la Ciudad".

El legislador porteño por el PRO, Helio Rebot, aseguró que la quita de los fondos judiciales de la Nación al Banco Ciudad, sancionada hoy por la Cámara Baja, es sólo otro paso del "Operativo Prendan Fuego a la Ciudad, llevado a cabo desde el gobierno de Cristina Kirchner".

Rebot señaló que "Con esta maniobra caprichosa y sin sentido, el Banco Ciudad perderá no sólo siete mil millones de pesos, sino la posibilidad de destinar ese dinero a una innumerable cantidad de familias que se verán perjudicadas por su falta de acceso a créditos".

En ese sentido, el legislador enumeró las prácticas llevadas a cabo desde la Nación en los últimos tiempos, que incluyen "la quita de los subsidios a los servicios de luz y agua -lo que dejó a oscuras decenas de plazas y parques-; el retiro de la Policía Federal de hospitales y subterráneos, y el desentendimiento total en el conflicto entre los trabajadores del subte y la empresa Metrovías".

"La consigna parece ser `Prendan fuego a la Ciudad, prendan fuego a Macri´, pero lo único que se consigue con esto es perjudicar a millones de vecinos, que deberían ser mucho más importantes que cualquier estrategia de politiquería", concluyó.

En tanto desde Proyecto Sur el diputado nacional Pino Solanas (Proyecto Sur), su par porteño Alejandro Bodart (MST en Proyecto Sur) y la dirigente Vilma Ripoll acompañaron hoy la masiva marcha de los trabajadores del Banco Ciudad al Congreso en rechazo al proyecto de la diputada Diana Conti que pretende traspasar los depósitos judiciales al Banco Nación.

Bodart afirmó: "Si Macri le sacó al Ciudad la administración de los sueldos de la Policía Metropolitana y la cedió a un banco privado, el proyecto Conti también es perjudicial para el banco público porteño y para sus trabajadores. Como bien dicen los delegados bancarios, ni con uno ni con otro gobierno: defendemos al Banco Ciudad.